

Clarín

Volvieron los fallos polémicos

El penal a Di María y otro que benefició a Independiente Rivadavia, entre los fallos más dudosos. **P.34**



Ascacíbar, a un paso de Boca

El volante de Estudiantes, cerca de ser el primer refuerzo mientras buscan un delantero. **P.36**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX N° 28.797 PRECIO: \$3.500,00 EN CABA Y GBA -
RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 700,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 50.

Martes 27 de enero de 2026

Maniobras con el dólar oficial: “Hay gente de arriba entongada”

Se lo dijo una funcionaria del Central a Elías Piccirillo, rey del blue.

En una grabación, que ya tiene la Justicia, revelan cómo se accedía al dólar oficial durante el último gobierno kirchnerista. Piccirillo, ex marido de Jésica Cirio, hacía negocios con el dólar

blue y fue preso por armarle una causa a su ex socio Francisco Huaque. La grabación es de enero de 2025 y desnuda las maniobras del momento en que gobernaba Alberto Fernández, Miguel

Pesce era el jefe del Central y Sergio Massa estaba al frente de Economía. Piccirillo también tenía relación con Ariel Vallejo, dueño de Sur Finanzas y amigo del Chiqui Tapia. **P.10**

Ahora proponen que los menores sean penalmente responsables desde los 13 años

Es un proyecto que envió el Gobierno para tratarse en las Extraordinarias. Actualmente, la ley establece que los menores son responsables a partir de los 16 años. La disminución de la edad sobreviene a los últimos crímenes cometidos con la participación de menores. La propuesta se suma a las ya anunciadas Reforma Laboral y Ley de Glaciares para las sesiones del mes próximo. **P.3**



Auxilio. Llegada de uno de los grupos de socorristas, en el límite de Cholila.

Cholila, un pueblo cercado por el fuego en Chubut

Por el intenso calor y los fuertes vientos se reactivaron los incendios que desde hace varios días azotan el Parque Nacional Los Alerces. Y avanzaron

sobre Cholila, un pueblo de tres mil habitantes que quedó rodeado por las llamas y donde -por la escasa visibilidad- no puede llegar el auxilio por el aire. El

fuego había empezado en Los Alerces y Puerto Patria y avanzó entre los cañadones y campos. Ya se movilizaron 500 brigadistas y voluntarios. **P.28**

El Gobierno dice que evitará fuertes subas del gas durante el invierno

Habilitó un mecanismo que revisa la quita de subsidios. Apunta a lograr una facturación más pareja y que no se produzcan aumentos exagerados en los picos de consumo en el invierno. El usuario podrá planificar sus gastos mejor con el esquema que comienza a regir desde febrero. Se pagará más que en el verano, pero menos que lo previsto. Quieren hacer “plano” el valor de las boletas. **P.16**

En 2025, salieron 18,8 millones de argentinos y vinieron 8 millones de turistas

El 2025 ofreció un saldo negativo de diez millones entre salidas e ingresos. Ese saldo no tenía antecedentes en la última década. Son datos del informe de turismo del Indec. Del total de argentinos que viajaron, 6,9 millones lo hicieron solo por un día. El total de salidas representa un incremento del 38,6% respecto al año anterior. Y la cantidad de visitantes bajó un 19,7%. **P.17**

Temperaturas de 20° bajo cero y 30 muertos en Estados Unidos

El temporal no da tregua, alcanza sus marcas más duras en la zona de los grandes lagos y la frontera con Canadá. Hay 20 estados en emergencia, con frío extremo. Desde el fin de semana se cancelaron veinte mil vuelos y la actividad está casi paralizada en importantes aeropuertos como Nueva

York, Washington y Filadelfia. También los cortes de electricidad llevan varios días y afectan a un millón de hogares, extendiéndose inclusive hasta los estados sureños Texas y Mississippi. Un avión privado se estrelló cerca del aeropuerto de Maine y allí hubo siete muertos. **P.18**

Revuelo por un avión militar de EE.UU. que aterrizó en Ushuaia

Viajó una delegación de legisladores norteamericanos y se dispararon las especulaciones: pedido de informes del kirchnerismo. [Página 11](#)



El "muro atmosférico", el fenómeno detrás del calor agobiante

Los expertos afirman que impide el ingreso de aire frío y sostiene temperaturas elevadas durante varios días. [Página 19](#)



LA NACION

MARTES 27 DE ENERO DE 2026 | LANACION.COM.AR

El Gobierno defiende la compra de tubos indios y Techint evalúa una denuncia

VACA MUERTA. La empresa alega que se perjudican la producción local y el empleo industrial

Tras conocerse la decisión de la compra de tubos de acero a una firma de origen indio para ser usados en el proyecto de exportación de gas de Vaca Muerta, el Gobierno defendió la operación y se ubicó en la vereda contraria a la del Grupo Techint, disconforme con el resultado de la licitación. "Es mucho

más negocio para todos que esta industria crezca competitiva y sana", expresó el ministro de Desregulación y Transformación del Estado, Federico Sturzenegger, en un extenso posteo, que fue comparado por el presidente Javier Milei. El gigante industrial nacional evalúa presentar una denuncia por

presunto dumping ante el Gobierno por la compra de los tubos, fabricados con chapa china, y que según lo previsto serán usados por la firma Southern Energy (SESA). La presentación formal, con el objetivo de "evitar el daño a la producción local y al empleo asociado", estaría a cargo de TenarisSiat. [Página 14](#)

El BCRA compró este mes US\$1017 millones [Página 16](#)

Fuerte saldo negativo de turistas en 2025 [Página 15](#)

Quieren bajar a los 13 años la edad punible

IMPUTABILIDAD. Milei busca hacerlo en las sesiones extraordinarias

La mesa política del Gobierno definió incluir la ley penal juvenil en el temario de las sesiones extraordinarias del Congreso, que comenzarán el próximo 2 de febrero. De ese modo, la administración de Javier Milei propone bajar la edad de imputabilidad de los menores que cometen delitos a los 13 años. Actualmente, se ubica en los 16 años y eso no pudo ser modificado en el Congreso pese a que se presentaron decenas de proyectos en los últimos años. [Página 8](#)

Los casos emblemáticos detrás de la decisión
[Página 9](#)

Aportan un audio clave en el caso del dólar blue

"ARREPENTIDO". Un expolicía aportó audios de un diálogo entre una antigua funcionaria del Banco Central y Elías Piccirillo, en el marco de la investigación sobre cómo se obtenían dólares al precio oficial en el gobierno anterior y luego se vendían en el mercado paralelo. Dijo que ampliaría su declaración y apuntaría a "la punta de la pirámide". [Página 10](#)

Israel cierra un capítulo: "Ya están todos en casa"



ISRAEL DEFENSE FORCES

—el mundo. JERUSALÉN (AP).— Las fuerzas israelíes recuperaron ayer los restos del último rehén asesinado en Gaza, lo que marca la primera vez desde 2014 que no hay cautivos israelíes en ese territorio. A 843 días del sangriento ataque de Hamas, el anuncio implica en cierta manera un cierre para uno de los capítulos más dramáticos en la historia de Israel, que prometió luchar hasta que el último rehén estuviera "de regreso en casa". [Página 6](#)

Choque en Pinamar: los conductores habían consumido alcohol

LA FRONTERA. Así surge de los peritajes del hecho en el que se accidentó un chico

PINAMAR (De un enviado especial).— De los tres imputados por el choque en la zona de La Frontera, dos habían consumido alcohol al momento del incidente. Naomi Azul Quiróz, la joven que manejaba el UTV en el que viajaba el chico que resultó gravemente herido, presentaba una graduación alcóholica de 0,5 gramos por litro de sangre, mientras que Manuel Mo-

linari, que conducía la 4x4, tenía 0,2 g/l. En tanto, resultó negativo el test de alcoholémia del padre de Bastián, Maximiliano Jeréz.

Fuentes judiciales explicaron a LA NACION que la positividad no implica de manera automática una responsabilidad penal agravada, pero si constituye un elemento relevante al analizar la conducta previa al hecho. [Página 18](#)

España regulariza a 500.000 inmigrantes

ACUERDO. Es para los que llegaron antes de mediados de 2025; Sánchez lo acordó con Podemos. [Página 7](#)



Inmune a la crisis, Milei llevó su "Tour de la Gratitud" a la costa. Hoy estará en "La derecha Fest" y en el show de Fátima Florez P/5

Baila en Mar del Plata

Por Melisa Molina



Se reactivaron focos de incendio en el Parque Los Alerces y Cholila, y Esquel está en peligro. Brigadistas y vecinos reclaman más presencia del Estado P/17

El fuego no se detiene

Por Juan Funes

Página 12

A 50 AÑOS DEL GOLPE

Fuerte choque entre el Gobierno y Paolo Rocca, titular del Grupo Techint, desatado por la licitación de caños para el gasoducto que unirá Vaca Muerta con el puerto de Río Negro, perdida por Techint ante una empresa india. En el caso, se suman la absoluta falta de una política industrial, defendida por Sturzenegger, con los precios que fija Rocca como "caballo del comisario" y las extorsiones que utiliza para respaldarlos P/2/3

ROCCA & ROLL

Por Raúl Dellatorre



Paolo Rocca, cabeza del Grupo Techint, y Federico Sturzenegger, ministro de Desregulación.

OVNI

La fuente no es muy confiable, pero nada es confiable en estos días. El diario sensacionalista británico *Daily Star* citó a Mark Christopher Lee, director ligado a películas de temática OVNI, quien afirmó que Donald Trump anunciaría al mundo que Estados Unidos "hizo contacto con seres extraterrestres". Según el cineasta, eso sucederá el 8 de julio, aniversario del "incidente Roswell" que suele poblar sitios de conspiranoia alienígena, según el cual una nave se estrelló en Nuevo México en 1947 y el gobierno estadounidense ocultó los restos. Todo sea por tratar de eclipsar los crímenes del ICE, la invasión en Venezuela y los "archivos Epstein" que siguen sin aparecer.

Ante las tensiones por los abusos del ICE, reduciría los agentes en Minnesota P/19

Trump baja el tono

25

Di María no necesita que lo ayuden, por Daniel Guiñazú

32

Homo Último, por Rodrigo Fresán

Tras la intervención del puerto de Ushuaia, una comitiva de congresistas de EE. UU. llegó en llamativo silencio a Tierra del Fuego

Un avión muy sospechoso

Por Matías Ferrari

Tensión en Minnesota tras la muerte de un manifestante
Trump pone en los operativos contra inmigrantes a un "zar de la frontera" — P.22



Dueña de Acindar
ArcelorMittal ingresa de lleno a la explotación minera argentina — P.18

El Cronista

BUENOS AIRES . ARGENTINA

WWW.CRONISTA.COM

MARTES
27 DE ENERO DE 2026
PRECIO: \$ 2800
Nº 55.045

Merval 3.131.276 +1,22% — S&P 500 6.915 +0,03% — Dólar BNA 1.460 -0,03% — Euro 1.18 +0,46% — Real 5.20 -0,07% — Bitcoin 87.803 +1,56%

EFFECTO DE LA SUBA DEL ORO Y UN MAYOR FLUJO DE DIVISAS

Aumentan las reservas: el BCRA extiende la compra de dólares y el riesgo país se acerca a los 500 puntos

La autoridad monetaria ya adquirió en el mercado más de u\$s 1000 millones en lo que va del mes

El mercado local vivió ayer una rueda positiva, marcada por subas generalizadas en los bonos soberanos y las acciones en el S&P Merval, así como una nueva baja del riesgo país, que cayó hasta los 514 puntos, lo que marcó un nuevo mínimo en ocho años. A nivel global, el oro y la plata

extendieron el rally ascendente, en la medida en que el dólar se debilitaba. Los especialistas remarcán que el buen comienzo de año responde al fuerte flujo de capitales hacia América Latina y un sólido proceso de acumulación de reservas por parte del Banco Central. — P. 14 y 15



Javier Milei, a su llegada al hotel Hermitage. @SANTIAGO_ORIA

'TOUR DE LA GRATITUD' EN MAR DEL PLATA

Milei hace campaña en la Costa mientras suma a extraordinarias el debate de la Ley Penal Juvenil

El oficialismo buscará bajar la edad de imputabilidad hasta los 13 o 14 años. — P. 10

ZOOM EDITORIAL

El ánimo financiero relega preocupaciones sobre el modelo productivo y el tipo de cambio

Ariel Cohen
Editor de Finanzas
— P. 2 —

OPINIÓN

Un vacío de representación que busca ser llenado

Sergio Berensztein
Presidente de Berensztein,
consultora de análisis político
— P. 3 —

PANORAMA

La industria se abraza al "teorema de Dimon"

Jairo Straccia
Periodista
— P. 7 —

PROYECTAN REPUNTE EN VARIOS SECTORES

Prevén que la economía argentina registrará el mayor crecimiento este año en América latina

La estimación alcanza al 4% para el Fondo Monetario Internacional y trepa hasta el 5% para el Gobierno, muy por encima de las previsiones para Brasil (1,6%) y México (1,5%). Los especialistas señalan

que los motores serán el agro, la energía y la minería, pero también confían en que tendrán participación otros sectores que están hasta ahora más relegados, como el comercio y la construcción. — P. 4



CLAVE PARA EXPORTACIONES E IMPORTACIONES

Agilizan el comercio exterior con cambios al Código Aduanero

Tanto un importador como un exportador podrán pedir undictamen escrito en el que el Estado confirme cómo se clasificará una mercadería, cuál es su origen o cómo se valorará, brindando seguridad jurídica y previsibilidad. Sin respuesta en 30 días, podrán realizar la operación según el criterio que planteó en la consulta. — P. 5

Alivio fiscal para pymes en el pago de aportes patronales — P. 6

BAE NEGOCIOS

HACIA UN CAPITALISMO NACIONAL
SIN INDUSTRIA NO HAY NACIÓN

Buenos Aires - Año XXIX Nº 7384 - Precio: \$2.000 - Recargo envío al interior: \$200,00

Martes 27 de enero de 2026



www.baenegocios.com

Baja el riesgo país y crece el optimismo sobre una salida al mercado de deuda

El BCRA lleva comprados más de USD1.000 M y la cotización del dólar se aleja del techo de la banda



El "veranito cambiario" generado por un mayor flujo de oferta vía la emisión de ON de varias empresas, una cierta aceleración en la liquidación del agro y la recuperación de los préstamos en dólares, ilusiona al Gobierno con la vuelta a los mercados de deuda soberana.

PÁG. 2

Economía
Ilama a licitación para renovar \$9,4 billones

PÁG. 3

Moody's ve impacto acotado del acuerdo con la UE por una suba de importaciones

PÁG. 3



La Mesa Política de LLA afina las iniciativas

Amplían el temario de sesiones para incluir la baja de la edad de imputabilidad

PAG. 11

En enero, bajó el índice de confianza en el Gobierno

PÁG. 11

La Fed retoma la discusión sobre el recorte de tasas

Sturzenegger criticó a Techint por los altos precios que ofertó para Vaca Muerta

PÁG. 4

negocios

Otra bodega en jaque: 280 cheques rechazados y deuda millonaria



A los conflictos de Banchi y Norton se suma la sanjuanina Casa Monte, con cuentas embargadas y una deuda millonaria, reveló Mendoza Today.

PÁG. 9

PAE obtiene un nuevo permiso para explorar Vaca Muerta

La empresa Pan American Energy (PAE) se adjudicó la exploración del área hidrocarburífera denominada Cinco Saltos Sur.

PÁG. 8

Eco nómica Real

Investigan alternativas de riego para zonas de escasez hídrica

Por Guillermo Lipis



1 Martes 27 de Enero de 2026

Buenos Aires • AÑO 62 • N° 22.071 • PRECIO: \$1.500,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$350,00



ELABORADO POR LA UNIVERSIDAD DI TELLA Pág. 3

EL ÍNDICE DE CONFIANZA EN EL GOBIERNO CAYÓ 2,8% EN ENERO

LA BAJA FUE GENERALIZADA EN TODOS LOS COMPONENTES DEL INDICADOR AUNQUE, DE TODAS MANERAS, EL NIVEL SE MANTIENE POR ENCIMA DEL REGISTRADO EN IGUAL MES DE GESTIONES ANTERIORES



Hoy MAX 34°C MIN 24°C
Probabilidad de lluvias.

crónica

crónica.com.ar @cronicaweb X @cronica f cronicadiario

Firme junto al pueblo

crónica

EL FUEGO NO DA MÁXIMA PREOCUPACIÓN TREGUA EN EL SUR



En las últimas horas, al menos tres focos se reactivaron en el Parque Nacional Los Alerces, en Chubut.

Los incendios ya afectaron más de 35.000 hectáreas, rodean a Cholila y amenazan con extenderse a Esquel. Alrededor de 500 brigadistas, bomberos y equipos de apoyo continúan luchando contra las llamas, el viento y las altas temperaturas

Pág. 10

INDEPENDIENTE VISITA A NEWELL'S Y SAN LORENZO, A GIMNASIA DE MENDOZA



FÓRMULA 1 Pág. 12 AG

COLAPINTO CERRÓ UNA PRIMERA JORNADA MUY POSITIVA EN BARCELONA

EL PILOTO ARGENTINO COMPLETÓ 60 GIROS CON SU NUEVO ALPINE EN MONTMELÓ, MEJORÓ VUELTA TRAS VUELTA Y QUEDÓ TERCERO ENTRE LOS COMPETIDORES QUE REALIZARON AYER LAS PRIMERAS PRUEBAS DE LA TEMPORADA. "LOS AUTOS SON MUY DISTINTOS. HAY GRANDES CAMBIOS, LO CUAL ES SIEMPRE MUY EMOCIONANTE", MANIFESTÓ EL PILARENSE LUEGO DE LAS PRÁCTICAS

DE BESSENT A MILEI

"ESTÁ PASANDO DE SER UN GRAN PENSADOR A UN POLÍTICO DE GRAN NIVEL"

Pág. 4

MESA POLÍTICA

EL GOBIERNO INCORPORARÁ LA LEY PENAL JUVENIL A EXTRAORDINARIAS

LA IDEA ES AVANZAR CON LA REDUCCIÓN DE LA EDAD DE IMPUTABILIDAD

Pág. 3



YUYITO GONZÁLEZ VUELVE A APOSTAR POR EL AMOR

LA CONDUCTORA HABRÍA INICIADO UNA RELACIÓN CON UN EMPRESARIO URUGUAYO

Pág. 17



"SOY EL AMOR DE LA VIDA DE LOS DOS"

LA MEDIÁTICA SE REFIRIÓ ASÍ A SUS PASADAS RELACIONES CON MAXI LÓPEZ Y L-GANTE, CON QUIEN COMPARTIÓ UNA ENTREVISTA EN UN CANAL DE STREAMING

Pág. 15

HORROR EN ZÁRATE

ASESINÓ AL EX NOVIO DE SU PAREJA EN UNA ESTACIÓN DE SERVICIO

ALEXIS LUMBREIRA, ACUSADO DE MATAR A LEONEL MARTÍNEZ, FUE DETENIDO

Pág. 11



MARTES 27

Diario POPULAR

\$ 1.500,00 | Interior \$ 1.500,00 + \$ 350,00 recargo | Uruguay \$ 20 | Enero 2026 | Año: L | N°: 18.600



INCENDIOS EN CHUBUT

SE REACTIVARON
FOCOS EN EL
PARQUE NACIONAL
LOS ALERCES

→ VER 11



UN CALOR
INSOPORTABLE
GOLPEA
EL AMBA

→ VER 10

DRAMA EN ZARATE: ASESINO A LA EX PAREJA DE SU NOVIA

→ VER 17

CASO BASTIAN: LOS CONDUCTORES DE LA CAMIONETA Y DEL UTV DIERON POSITIVO EN LOS TEST DE ALCOHOLEMIA

► EL PROYECTO DE REFORMA DE LA LEY PENAL JUVENIL SERÁ PRESENTADO EN EXTRAORDINARIAS

EL GOBIERNO INSISTIRA CON BAJAR A 13 AÑOS LA EDAD DE IMPUTABILIDAD

La mesa política del gobierno definió ayer que el temario para las sesiones extraordinarias de febrero estará centrado en la reforma laboral y las modificaciones de la Ley Penal Juvenil para bajar la edad de imputabilidad de los menores. Si bien el ideal del presidente Javier Milei es bajarla a los 13 años, en el oficialismo saben que el consenso adquirido hasta entonces por todos los sectores se extiende hasta los 14.

→ VER 5

FOTO JOSE SCALZO

MILEI EN MARDEL

“VAMOS A TENER LEYES DE UN PAÍS RAZONABLE”

El Presidente llegó a Mar del Plata en medio de una multitud que lo recibió. Habló con un megáfono y aseguró: “Las promesas de campaña van a estar cumplidas antes de mitad de año”. Hoy, irá a ver a Fátima Florez al teatro.

→ VER 2



LA TORMENTA INVERNAL YA DEJO EN EE.UU. UNOS 29 MUERTOS

→ VER 12

► MALA NOTICIA: ALAN VELASCO,
LESIONADO, ESTARÁ 2 MESES FUERA



Ascacíbar está a detalles
de ser refuerzo de Boca

El Xeneize pone 6 millones de dólares y cede a Brian Aguirre. El club de la Ribera anunció la llegada de Ángel Romero.

→ SUP. DEP.

► “TODAVÍA ME QUEDA MUCHO
FUTBOL QUE DAR”, DIJO



Luciano Vietto
arregló su
incorporación al Ciclón

Hoy, San Lorenzo visita a Gimnasia de Mendoza desde las 20. El Rojo va por la primera victoria ante Newell's en Rosario.

► VICTORIA DEL CALAMAR 2-1



Platense festejó y dejó
a Instituto sin técnico

Volvió a la victoria tras 11 fechas. Oldrá dejó de ser el DT de los cordobeses.

→ SUP. DEP.

► CON EL NUEVO MODELO DE ALPINE

Podio para
Colapinto en
los ensayos
en Barcelona

